

*Interpellation présentée par le député:
M. Pierre Weiss*

*Date de dépôt : 11 octobre 2007
Messagerie*

Interpellation urgente écrite **Quel avenir pour la Genève internationale ?**

Le départ annoncé depuis quelques mois de M. Laurent Walpen de son poste de Délégué aux relations de la Genève internationale fait perdre à notre canton un ambassadeur de qualité auprès des organisations gouvernementales et non gouvernementales, ainsi qu'auprès des entreprises multinationales qui sont l'une des sources de la prospérité de notre République.

Le Conseil d'Etat pourrait-il renseigner ce Grand Conseil sur les dispositions qu'il compte prendre pour non seulement assurer son remplacement par une personnalité d'une envergure comparable, mais aussi pour développer les relations de l'Etat avec cette composante essentielle de notre canton venue d'ailleurs ?